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ПРЕДЛОЖЕНИЕ  ПОСТАВЩИКАМ  ПИЩЕВЫХ  ПРОДУКТОВ 
( Впервые – 05/02/2023г. на 5 страницах ) 

 
СУЩНОСТЬ,  НАЗНАЧЕНИЕ  И  ПРИЧИНЫ  ПОЯВЛЕНИЯ  ПРОЕКТА. 

 

 Попытка создания, ведения и информационного сопровождения перечня пищевых 
продуктов удовлетворяющим реально бионатуральным критериям возможного 
поддержания/повышения иммунной активности с разворотом промышленной погони за 
количеством пищевого сырья к его качеству. Я предлагаю меньше удобрений, меньше ненужной 
химической обработки, хотя бы на части земель, особенно на стадии созревания ради идеальной 
внешности, а также меньше ненужных химико-технологических  вмешательств (консервантов, 
красителей и пр.) для конечных продуктов. Дефицит количества в объёмах продаж компенсируете 
ценой экопродукта и я предлагаю вам в этом помочь. С такой динамикой иммунитета, через десятки 
лет, такие количества промышленной еды уже будет некому есть, ибо их употребление ведёт к 
медленному самоуничтожению растянутому по времени. COVID – это лишь звонок, пока нет ни 
малейших оснований для сомнений (см. ниже). 

Причины начала данное проекта – «надежды» и «компетенция» организаций здраво-
охранения в счастье и здоровье (более развёрнуто изложено в «ЗОЖ-АНТИКОВИД» на нижеуказанных 
сайтах). Делаю акцент – я не умаляю достижений медицины в болезнях (диагностике, лабораторных 
возможностях, удалении, пластике, обезболивании и т.д. Очень показательны зубы: одно дело 
вырастить детей с крепкими зубами и совсем другое их пломбировать/заменять). Чисто логические 
доказательства: 

1. До начала COVID никем и нигде так и не был изложен конкретный ЗОЖ, исполнение 
которого позволяло бы перенести  COVID в лёгкой форме. Как я понимаю – я тот первый, который 
имея за плечами 3 проверенных сезона COVID, причём без верхней одежды, вакцинаций и изоляций, 
это начал. Мои сайты (часть уже закрыто из-за невостребованности): антиковид.рус зож-антиковид.рус/-
.рф, зож-инфо.рус/-.рф, doctor-dima.ru и др. «Многим врачам так надо было ваше счастье и здоровье, 
что они не поискали их даже себе!» и ведут вас туда, не зная куда в надежде на фармпрепараты (см. 
ниже). 

2. По состоянию на февраль 2023 г. (4-й год COVID) я не видел от организаций здраво-
охранения, включая ВОЗ, конкретных! рекомендаций по укреплению иммунитета и не слышал 
ни об одном названном фармпрепарате/средстве повышающем иммунитет. (Исходя из 
перечисленных мною способов ниже, они не могут появиться даже теоретически). Если их нет, как 
люди выжили в тысячелетиях в куда более суровых условиях? Повторюсь из «ЗОЖ-АНТИКОВИД»: 
вакцина не устраняет причин падение иммунитета, а потому последствия разгоняются!, что подтвердит 
следующая пандемия и/или нарастающий рост онкологии. Если кто-то знает – присылайте ссылку: 
проанализирую, и в случае их дельности – печатаю извинение. Никаких проблем. 
 

Моя компетенция или способы отбора/контроля 
бионатуральных иммунноактивных средств, которые я использую: 

 

1. Био-квантовый – пока еще «никем» не открыт и не обоснован, применительно к иммунитету. 
Как вы считаете, если зелёные и спелые плоды отличаются по цвету, есть более мелкие и тонкие 
квантовые «инструменты» понимания растений или нет? 

2. Био-нуклонный -  также еще «никем» не открыт и не обоснован. Как вы считаете, если у 
живого растения есть выбор, у него есть способ определения, какие атомы включать в свой  состав, а 
какие игнорировать? 

3. Био-мембранный - также еще «никем» не открыт и не обоснован применительно к 
принципам здорового иммунитета. Как вы считаете, есть ли критерии пропуска веществ через 
мембраны? Если есть, как осуществить контроль? С суперлабораторией на кухне?  

4. Био-коферментный - также еще «никем» не открыт и не обоснован. Как вы считаете, есть 
критерии комплектации  коферментных биокомплексов или нет? Как это проверить обычному 
человеку? 

5. Биомикроскопический  - я, минимально!, использую биологический микроскоп с 
разрешением 80 000 / 0,8=100 000.  100 0002=10 000 000 000= х1010=х10 млрд ! на любой живой! 
местности. Когда надо будет, я свой расчёт докажу – он привёден для публичного объяснения ваших 
ежедневных возможностей и  слепоты многих «академиков».  Никакого открытия здесь нет - очередное 
«изобретение велосипеда»: подобным микроскопом пользовалось любое умное (даже не мудрое) 
коренное население планеты (старцы, индейцы и т.д., которое в массе, было истреблено 
колонизаторами). Мои возможности - это дань предкам, проверенная тысячелетиями! 

6. Биорезультативный (истинный, а не денежный) – также «никем» не открыт и не обоснован, 
более того, он серьёзно извращён (зарабатыванием денег).  Как вы считаете, у растения есть смысл 
жизни? Если да, то в чём? И как это может нам пригодиться?  

7. Био-последственный (людской) – с учётом «не открытых» «глубинных» уровней при всех 
современных научно-технических возможностях,  он находится на уровне «трусов» от COVID 
(объяснение в  ЗОЖ-АНТИКОВИД)   
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8. Динамический – т.е. анализ вышеизложенных пунктов с учётом изменений погоды, 
обстоятельств и результатов. Каждый сезон – уникален: все «бионатуралы» это знают. + у 
многолетников также есть циркадные ритмы, привязанные к обстоятельствам/условиям сезонов.    

9.... Био-обменный, био-циркадный, био-энергетический, ......+ все они взаимосвязаны и 
имеют геофизические отличия/варианты, порой диаметральные (в полушариях) и/или с 
существенными смещениями. + масса мелочей (их так назвали не по потому, что они не важны, а 
потому, что их трудно увидеть, но без них, качество и длительность жизни может иметь массу скрытых 
рисков). 

Последний. Био-эффективный (людской) – этот метод, как обычно, извращён и наиболее 
эффективно используется для подбора допинга лишь у спортсменов, т.к. рекорд без эффективности - 
нереален.  

Если мы к этому добавим ещё индивидуальные особенности, начиная от национальности и 
заканчивая цветом волос, то  надеюсь, понятие «персональный ключ» и «само-познание» (указанные 
мною в ЗОЖ-АНТИКОВИД) приобретает весьма серьёзный и ответственный статус, если, конечно, вы 
хотите, чтобы ваша жизнь имела смысл (счастье и здоровье).   

Чтобы «рационализировать» эти принципы на огородах/дачах/фермах и на себе нужно 
научиться их для начала понимать, иначе – вы получите извращения, к которым потребуются 
таблетки, операции и химиотерапии. Если вам нужны эксперименты в таких принципах и 
продуктах на себе, то сильно сомневаюсь, что вы переплюнете меня и здесь, а главное, сумеете 
откатить последствия обратно, хотя бы частично и без де-прессии: я не жалею о том, что не смог 
откатить – это моё клеймо (грехов/косяков/ошибок) моего экспериментаторского пути в принципы 
Мироздания (к Истине/Богу), это – мой выбор (вы-бог), и оно меня не тяготит так, как должно тяготить, 
более того, я предлагаю другим так не делать и его не носить.  Раз читаете – у вас есть другой выбор. 

Как вы считаете, перечисленные способы тянут на компетентные и реальные или нет? Им есть 
хоть какая-то приближающаяся фармацевтическая альтернатива в мире? Надеюсь, это объясняет, 
почему лжецов, мошенников и хитрожопых в таких вопросах, я чую, порой, на расстоянии (как их 
уличать, может напишу позже). Сложите мои доказательства, их обоснования, результаты, 
возможности и сами определите мою компетенцию.  

Существует ли Божий эксклюзив? Существует!, но он Божий, не мой – от чужого у вас может 
начаться тошнота и/или понос, а то и стартануть онкология. Я лишь знаю принципы отбора. 
Смоделировать такое количество условий и обстоятельств в искусственных условиях – людям 
не реально! и многолетняя отрицательная динамика в иммунитете тому неоспоримое доказательство. 

Повторюсь и делаю акцент из ЗОЖ-АНТИКОВИД (просьба, перед обращением прочитать на 
сайтах, хотя бы «ЗОЖ-АНТИКОВИД»): с бионатуральными иммунными продуктами, но без 
персонального счастья, персональное здоровье - недостижимо! (см. «Принципы де-прессии»).  
 

Реалии на сегодняшний день (февраль 2023г) таковы: 
-  все медицинские университеты мира не способны реализовать даже самый грубый последний 

способ контроля (могу доказать). Как вы считаете: мне нужны многолетние клинические 
исследования организаций, которые имея   квантово-электронный конструктор в физике, химии, 
биологии не имеют конкретных  критериев счастья, здоровья и иммунитета? Если я к ним 
пойду, вы вмените мне это в здравый смысл? Да, у них куча открытых маленьких деталей, но как и 
в какой части  их пристроить к иммунитету, судя по молчанию в пандемию, они  не знают.  Вот и всё 
доказательство. Заканчивается 4-й год COVID (эпидемиям гриппа вообще сотни лет) с почти 7 
млн. преждевременных смертей, где конкретные рекомендации по укреплению/коррекции 
иммунитета, «чудо-фармсредства»? Не согласны? Предоставьте публично конкретные! 
проверенные! ЗОЖ, критерии счастья, здоровья, мира, любви. Поэтому пока,  все совокупные 
принципиальные научные достижения в плане крепкого общего иммунитета (т.е. не вакцинация от 
конкретного штамма) настолько далеки от Истинных принципов, насколько телега от полёта в космос: 
как были «трусы» ( объяснение в «ЗОЖ-АНТИКОВИД») более 100 лет назад, так остались. Если вирус 
мутирует – вы для него «без трусов». Бла..бла...бла и никакой конкретики. То же самое касается 
вопросов счастья, здоровья и мира. Только это бла...бла...бла политиков, врачей и  безразличия судей 
стоило уже почти 7 млн. преждевременных смертей только от COVID (а ещё + прочие инфекции, их 
осложнения, + онкология, + метаболический синдром, + их осложнения)   и, главное,  «цена» - растёт. 
Не согласны? Обоснуйте конкретные! (1-е, 2-е...) надежды/меры хотя бы по укреплению 
иммунитета и торможению болезней. 

- ни один современный медуниверситет, НИИ, лаборатория, не способны дать даже 
теоретическое заключение (надеюсь, понятно из способов выше, но могу доказать отдельно), а я 
предлагаю уже практический обоснованный и про-веренный вариант. Почему? Они так 
заигрались в лабораторные игры в своих кабинетах,  что давно ушли от натуральных естественных 
реалий Мироздания и решили наковать свои: в окружающей среде, в продуктах питания, ЗОЖ и 
иммунитете, семейном укладе ... во всём.  Пусть пытаются – их выбор, но я вас уверяю – они 
обречены, сами по итогу несчастные люди и других, включая детей, за собою тянут.   

- пока я не видел и, с учётом вышеизложенного, думаю, не увижу в ближайшей 
перспективе  более принципиального компетентного заключения об иммунологической 
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ценности пищевого продукта, чем моё. Я ни к кому не навязываюсь, можете слушать, кого угодно 
и есть что угодно – это ваш выбор. Я имел возможность и публично предложил, я не оставался 
безразличным. А то, что судьи/политики/люди выбрали науку и демо-кратию, вместо Истины – так это 
их выбор, с соответствующими последствиями. Кто их наказал? Если мне придётся играть в футбол 
посреди трупов, да – жаль, но я буду играть со спокойной совестью и учить детей: что жить как они – не 
надо, есть другой про-веренный вариант. Реально, порой врачи, целая система, не сохраняют 
здоровье, а сопровождают вас в гроб с помощью хирургической и фармацевтической индустрии. Не 
имею ничего против, я лишь хочу предложить людям другой (старый тысячелетиями 
проверенный бионатуральный) вариант!  
 

Сущность предложения чуть подробнее: Как ни крути, но часть иммунной (антиковидной) 
защиты, равно как и ЗОЖ,  реализуется через пищевой рацион. В принципе, любой натуральный 
продукт обладает антиковидной активностью. Но есть два существенных вопроса: его степень и способ 
реализации. Да, вы можете производить весьма эффективный антиковидный продукт, продавать его 
наравне с обычными, но в итоге: ни покупатели не выжимают себе пользы, что порой стоит им жизни, 
ни поставщик не зарабатывает  на качественном продукте деньги достойные его качеств. Если вы 
прочитаете требования ниже, то поймете, что я не собираюсь «косить капусту» на любом производстве 
и даже на одной выбранной позиции не согласовав его качества. С учётом вышеизложенного и 
наблюдая за бредовыми маркетинговыми идеями у меня возник вопрос: почему не сделать 
82+1=64+1=65! (в квадрате, т.к. перемножение: и для людей, и для окружающей среды, и х и = и2, не 
суммирование, т.е. не х2, т.к. они взаимосвязаны, как таблица, а не //, как нити/пряди/жилы)  полезных 
дела: 1-объяснить, 2-остановить, 3-поддержать, 4-развернуть, 5-научить 6-укрепить, 7-передать 
детям, 8-сделать Богоугодное дело?  65е - заработать. Почему я отнёс и 65 к полезному? По 
соотношению затрат покупателя и полученной пользы: если покупатель  купит чуть дешевле, он 
промахнулся не на разницу в цене (математика пользы≠финансовой), он -  вообще промахнулся всей 
суммой. Лучше купить более дорогой, но качественный продукт питания, чем дешёвый, так как 
последующее лечение болезней (если вообще выживет), делает его и беднее, и несчастнее. 
Полезность, она как урожай, ибо она и есть следствие урожая (сырья), поэтому я бы при принятии 
решения о сотрудничестве хотел, чтобы Вы не гнались за стабильностью (не путать с постоянством) 
сотрудничества. Есть партия/сезон/избыток выбора сырья  – сработали, нет – значит, продукт хорош 
(могу без проблем отнести его к включению в  ЗОЖ), но  он не супер т.е. в этот сезон/год его активность 
не лучшая и в  ЗОЖ-АНТИКОВИД я включать его не стану. (И если бы судьи и политики понимали, что 
полезность продуктов их земли не постоянна, они бы никогда не стали подстрекать к конфликтам и 
воевать с соседними странами, особенно, обладающими большими территориями, в условиях 
необъяснимой  смертности своего населения и нарастающих  геофизических катаклизмов. Хороший 
пастырь  своё стадо не подставит! Люди на земле чаще далеки от политики, реально я сам такой,  и 
данный проект не будет политическим, но я хочу, чтобы вы, делая свой выбор, видели в нём принципы 
безопасности себя и своего окружения. Живите с миром.)  
 

Чтобы вы поняли, что я имею цель заработать на усилиях в своей компетенции, а не на 
бренде, публично начинаю список конкретных! критериев, по которым 

ПРЕДЛОЖЕНИЕ  МОЖЕТ БЫТЬ РЕАЛИЗОВАНО: 
- исключительно! на производствах из бионатуральных ингредиентов (дальнейшее 

употребление био=натуральное), без консервантов (включая уксус,  молочную кислоту и аскорбинку, не 
говоря уже про не нитраты, нитриты, сорбаты, бензоаты, диоксиды и пр.) Пусть в вашей стране их 
разрешено есть хоть ложками, но я обладаю биохимическими доказательствами, которые вставят даже 
выпускника школы с уровнем знаний выше среднего.  То, что они в такой рецептуре вкусные и хорошо 
продаются меня не интересует (я таких не лечу, это Божье возмездие) – ваша жизнь, ваш выбор. 

- в дальнейшем только при возможности просмотреть цепочку: земля (геофизические 
параметры/климат/удобрения/агротехника + медицинские местного населения) – подготовка на 
месте (если есть) – изготовление конечного продукта. Стремление на указание GPS локации 
сырья и год урожая (позже – обязательно!) Т.е. оптимальный вариант – если у изготовителя есть 
конкретные плантации, либо стабильное сырьевое сотрудничество. Я прикинул, что за мин. размер 
примем  1 км х 1 км = 1 км2, но определяющим является не площадь, а качество и его количество: 
если локация меньше – указываем GPS и площадь <1км2 + хозяйство. Если локация больше и сбор 
смешанный, то примерную площадь + хозяйство. Если, разный урожай с разных локаций имеет 
выраженные различия, то указываем Loc 1 (+GPS)  и площадь, Loc 2 (+GPS)  и площадь и т.д. Этим 
способом – продукт всегда уникальный, и поверьте, покупателям будет приятно это осознавать – 
это другой уровень отношения к человеку. Если установить локацию трудно, указываем -  «купаж» (это 
имеет и свои +, и - , но тут есть особенности). 

- повторюсь, год урожая обязательно! – думаю, комментарии не нужны. 
- чаще с  обязательным первоначальным личным ознакомлением с технологическим процессом, 

документацией и производством вообще, контролем приёмки сырья и лабораторными возможностями. 
Если вы крупный изготовитель,  работающий с агрегаторами/заготовителями сырья, см. ниже. 

- если вы агрегатор/заготовитель сырья, то есть вопросы с постоянством  сотрудничества с 
фермерами и использование ими удобрений/агротехники. Мой совет – кооперируйтесь/объединяйтесь 
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с производителями в цепь земля – продукт так, чтобы качество продукта можно было связать с 
локацией и делать сравнительные (в т.ч. по годам) анализы. В настоящее время торговые сети 
смещаются Интернет торговлей, поэтому рекламные возможности качественного продукта с места 
сырья уже высокие. Не бывает не полезных натуральных продуктов! – вы их по любому 
продадите. Я лишь предлагаю воспользоваться геофизическими и  сезонными параметрами, с 
минимальными нужными вмешательствами, для отбора лучшего иммунного (не вкусового!) 
качества  с последующей компенсацией затрат и количества ценой. 

- далее, по мере предложений, критерии будут выделены в отдельную страницу. Если не 
проходите – могу предложить варианты изменений, хотя бы на отдельные партии.  

 

Примерный механизм сотрудничества: 
я исхожу из самого простого, когда в технологическом процессе либо не требуются изменения 

(кроме отбора сырьевой партии/серии), либо -  минимальные. Смотрим производство, договариваемся. 
Я - указываю на своих сайтах готовый продукт/ассортимент, инструкцию по вариантам реализации его 
максимальной иммунопользы, партию и срок действия. Вы - на своих сайтах/дисках - фото/видео 
производства, желательно ссылку на онлайн производство.  Вы одеваете/клеите ярлыки (лучше вы) и 
голограмму, как вариант защиты и  контроля с моей стороны ( кто – разбёрёмся в процессе, но с учётом 
срока реализации партии, со сроками годности – есть нюансы в каждом продукте, если подойти 
реально компетентно, то общепринятые сроки по ряду позиций часто сильно занижены из-за условий 
реализации). Возможна небольшая коррекция в упаковке. 

Какие-либо дополнительные регистрации, думаю, излишни по многим обстоятельствам:  
COVID может сменить другие инфекции (с такими «советами» им не уйти), официальная 
регистрационная  антиковидность = лечебному эффекту, что потребует клинических испытаний, что 
такой гемор, что лучше не начинать, договорные отношения могут развалиться и т.д. и т.д. 

Математика ценообразования и прибыли, на каждом производстве зависит от многих сырьевых, 
финансовых, сезонных, логистических и пр. вопросов, поэтому, в случае проявленного интереса, 
математика и возможность её контроля, должна быть доступно и конкретно изложена в ответе.   

Контроль. Начальный – мой, текущий – изготовителя, дублирующий - на конкурентов. Спорный 
– на независимые лаборатории. Кто не прав, тот и платит. Я – не судья, могу объяснить  принцип, 
помочь, но основная работа и ответственность – изготовителя. Если он не добро-совестный (т.е. у него 
нет доброй совести, он хочет заработать на всём и вся, а не разумно принести людям добро), то я это 
изменить не могу – лучше не начинать.  

Самое худшее качество человека – это безразличие. Будет печально, если вы 
выращивали/поставляли/делали «алмазы», а в итоге стали несчастным и больным (ни людям, ни себе) 
из-за того, что смешали их с «песком» и не послушали умного совета. Где и у кого вы купите потом 
здоровье? Кто вас наказал? Подумайте. Хорошо подумайте, особенно, если возможности пока есть. 
  

Возможные перспективы 
Если проект будет реализован, то часть средств я хотел бы потратить для материально-

технической, медицинской  и информационной помощи/поддержки семей, проживающих в экологически 
чистых, а потому отдалённых районах, дать многим другим людям пересмотреть ценности своей жизни 
и иметь возможность присоединиться к ним на своей земле.  Без них – всем остальным крепкого 
иммунитета не видать! Будет интерес больше, можем двигаться хоть до  бионатурального иммунного 
университета. Поверьте мне, как человеку что-то реально, про-веренно и  доказательно! в этом 
понимающим, что если позитивное будущее есть, то оно за Тем, с Кого всё и началось. Если у вас 
много жизней, можете проверять альтернативы, если одна, то не от большого ума вы решили 
проверять те принципы, в которых люди даже не разобрались и перед смертью вы по любому это 
поймёте, без вариантов.    

Позже, если проект будет реализовываться, возможно, опубликую собственные рецепты с 
изложением вариантов персонализации и подбора. Но тут, пока много но. Ну, а если не пойдёт, то 
больше публичных попыток делать не буду, т.к. уже одну попытку делал  за годы до COVID, но она 
была менее проверена и обоснована + люди чаще выживали, а если последствия COVID не понуждают  
судей/политиков/врачей и населения пересмотреть реалии их принципов, то, думаю, далее 
обстоятельства уйдут далеко за грань обратимости иммунных извращений (и на землях, и в телах) и 
соответственно будут далеко за пределами моих возможностей.  Но, я не стану уподобляться врачам 
от слова врать, и рассказывать, как из промышленно-химической «еды» можно  приготовить  иммунную 
«конфетку», посыпав её содой, а потом съесть с  таблетками в прикуску,  запивая разведённой 
перекисью водорода. И пока буду жив, буду учить детей и взрослых, что это – извращение.  

Цивилизация (от перехода на людские законы и в городские/синтетические условия), исходя из 
вышеизложенных принципов, это иммунное самоуничтожение человечества, ибо с каждым годом 
люди всё дальше от бионатуральных/Истинных принципов. Даже, если не будет пандемий, 
цивилизация умрёт от пандемии метаболических болезней и онкологии, т.е. извращений Истинного 
обмена. Чистая здравая логика. Если вы собираетесь это перепроверять после COVID, данного 
обоснования и имеющейся динамики, то, как доктор, считаю, что это не от наличия у вас здравого 
(аналитического) смысла. 
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С учётом опыта осуждений и предвзятости 
Здоровье – это моя работа=раб Бога. Хотите уличить, обвинить меня в некомпетентности,  

выпендривании ... в чём угодно, пришлите мне ссылки организаций здраво-охранения, где чётко и 
конкретно, в порядке приоритета, излагаются принципы здоровья (которое включает и принципы 
крепкого  иммунитета, и счастья, и здравого смысла, причём мужского и женского раздельно). Если 
ссылок нет, то нет ни конкретных принципов/критериев здоровья, ни здравого смысла, ни ЗОЖ, ни 
крепкого иммунитета, вообще ни ...  чего конкретного. Что они охраняют – это не мне судить, но 
обвинять человека, не имея конкретных проверенных возражений  и/или альтернативно обоснованного 
своего варианта – это чистое 100% осуждение. Если хотите быть здоровым (и иметь здоровых детей, 
если вы глава семьи) – бегите! на исповедь: даст Бог,  позже поймёте, что вот это реально 100% 
здравый смысл. Видит Бог, я вас предупреждал.  
 

Могущим что-то изменить на подумать. 
Техно спонсорам. Вы можете спонсировать коллайдеры, полёты на другие планеты в поисках 

«жизни», нанотехнологии в электронике и т.д. – дело ваше. Но надеюсь, у вас будет хотя бы 
теоретическое обоснование потраченной жизни, усилий и средств, когда ваша жизнь и/или ваших 
близких будет исчезать по причине слабого и/или извращённого иммунитета. 

Обеспеченным и знаменитым. Как ваши деньги, редкие/дорогие коллекции и слава помогли 
вам от COVID? Вы думаете, то, что вы выжили в пандемию хорошо? Да, если вы из этого сделали 
верные выводы и начали верную коррекцию, иначе – вы можете позавидовать не перенесшим.  

Судьям, властьимущим, ведущим и родителям! То, что ваша власть есть, пока вы живы – это 
понятно. Но качество вашей власти, а главное последствия для вас и  ваших близких после её потери, 
сильно зависят от качества жизни ведомого населения. Вы думаете, если ведомые вами люди мрут, то 
они  желают вам и вашим близким долгих лет жизни? Вы – должны: и людям, и Богу, т.к. 
добровольно подписались. Кого вам винить? Врачей? Их влияние редко превышает 15%, против 
85% (минимально)  ваших. И самое печальное то, что при ваших возможностях, вы, порой, имеете 
степень иммунного риска, превышающую степень обычного человека, так ещё тянете туда остальных. 
Для конкретного! примера: то, что я решил доказать, как сын/доктор/мужчина/отец и куда предлагаю 
идти остальным, перед вами, а что хотели доказать/передать детям вы? Что вы, ваши законы более 
Бога/Истины? Если – да: почему печальные результаты/последствия? Если – нет: почему сами не 
соблюдаете и зачем принудительно тянете за собой остальных? В каком из вариантов есть хоть 
частица здравого смысла? Чем вы собираетесь оправдать значимость вашей жизни? Нужно  пустить 
вас в рай, чтобы вы и там всё «подправили»? Если - нет, то остаётся один вариант. Не верите? Пошли 
логически. Если нет Истины, то нет и Истинного иммунитета, значит, если я прав,  ваши дети будут 
постоянно, по нарастающей болеть и есть таблетки, т.к. вы ничего другого им не показали, а у ваших 
«здраво-охранильцев» никакой! конкретной! проверенной! альтернативы ЗОЖ -  нет. Вот и всё 
доказательство.  А будут ли у них бионатуральные дети/внуки? Если умные, то сложите мои способы + 
динамику и получите ответ на вопрос «Откуда?» и «Каковы их научные шансы?». Может они их купят за 
деньги? У кого? А если не умные – зачем взялись вести людей?  Кто подрезал свой род, тот и у-род, и 
судить его будут его же предки. Согласитесь, очень «сложно». Подумайте над этими вопросами так, 
чтобы вас не заставили подумать болезни, скорби и  печали. Жизненные принципы имеют только 
два варианта: верные ↔ неверные, других – нет (Бог↔гоб (гроб), рай↔йар (яр=яма) и т.д).   Ваша 
жизнь – ваш выбор (вы-бог), но есть Мерка и она будет взвешена и никакой  чело-век (телу-век) 
и их собрания (от парламента, до всемирного), не способны изменить Божьего заключения. Как 
вы считаете, от большого ума и знаний препираются с Изготовителем «машины», если их может 
обездвижить и вывести из строя неисчислимое количество  мелких предметов (вирусов/обстоятельств), 
а у Изготовителя  есть дистанционный  пульт «электронного управления»?  

 
Если писать всё развёрнуто и подробно, и лезть в глубины лишь применительно к каждому 

пункту и региону, то боюсь, когда иммунное руководство будет готово – оно уже никому не пригодится. 
Бог создавал Мир не для того, чтобы его взломали, принципиально меняли и/или 
рационализировали (хотя из изложенных мной принципов видно, что люди ближе к Солнцу, чем к 
Истине под ногами) и в итоге извратили, а чтобы люди разделили с Ним радость имеющегося 
Творения и Продолжения (Он не останавливался – новый вариант в процессе). Жаль, что многие 
судьи, политики и руководители организаций «здраво-охранения» так и не поймут этого до Божьего 
суда и возмездия за свою «службу». Люди сами превратили Его Творение (Землю) в  сито: на 
верующих и неверующих в Истину, после чего будет «Перезапуск» с переплавлением «отходов» 
(буквальным и переносным).  Когда? А вы спросите судей и политиков, а то, судя по их безразличию и 
результатам, у меня создаётся впечатление, что они пытаются это ускорить, чтобы ещё и на этом 
заработать.  

 
Будет интересно, пишите письма :-)     
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
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В связи с «неактуальностью» нижеизложенного предложения и отсутствием даже 1 запроса за 

год (2023г.), все иммунные сайты я закрываю (не продолжаю и не продлеваю) по мере окончания 
регистрации доменов, а  их архивы позже включу в сайты посвященные ЗОЖ. Зачем тратить усилия, 
средства на то, что никому не нужно? Уверен, дальнейшая «здраво-охранительная» «конкретика» по 
«ЗОЖ» и фармакологическая «коррекция» динамики «здоровья» населения вообще, и его 
«иммунитета» в частности, всё расставит на Истинно актуальные места. Проверяйте ! Только 
претензии потом предъявляйте либо к себе, либо к тем, кому вы поручили «охранять» ваше 
«здоровье». Моё оправдание – перед вами. Никаких разумных выводов после пандемии COVID ни 
медики, ни политики, ни люди так и не сделали. Так что «история скоро повторится», только 
реально и ещё более масштабно – чистая Истинная Русская иммунобиохимия, фундаментальные 
принципы которой изложены внутри данного предложения.  

 


